

3/11に発生しました東北地方太平洋沖地震により、被災された皆様、またそのご家族の方々に対しまして、心よりお見舞い申し上げます。

新年度になり新入学や新社会人など新しい始まりですね。私達も初心を忘れずに気を引き締めて仲間と共に頑張りたいと思っております。今年度もよろしくお願ひ致します。

加納 あかね

3

月

## THE・川サイクル☆

店長さん♪



ここはホームワイド佐伯南店です。私達は、環境美化活動やボランティア活動の中でペットボトルのキャップを集めています。今月はその集めたキャップをホームワイドさんへ贈呈してきました。この写真はその時のものです。

店長さん、表情硬いですね(^\_^;) 緊張していたのでしょうか…。急にお伺いしてすみません(>\_<)

私達、虹の翼が今回なぜホームワイドさんに贈呈したのかと言いますと、毎月十一日に行われている『イオン黄色いレシートキャンペーン』に参加している事と、ホームワイドさんの活動に共感している為です。皆さん、毎月十一日にホームワイドへ足をお運びになつた方は入口付近のボックスに注目して見て下さい。虹が潜んでいますよ。

## たすけあい事業



おまけにこちらも…。

Before→After です

(\*^\_ ^\*)

ジャジャーン♪左の写真は今月理事長と束木原がたすけあい事業に伺った時の現場写真です(^\_^;)v 左が Before、右が After です♪ どうですか？写真が小さく見づらいかもしれません…。虹の翼は福祉以外でもたくさん活躍しています(\*^\_ ^\*)

今回の震災を受け止め、災害対策として緊急通報システムを開発中！！乞うご期待！